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セブン-イレブン日高下川崎店と社協の移動販売情報

中沢・中藤コース/祝日のぞく第1、3（金）

7月5、19日/8月2日
中藤杉の木台自治会館 10:45〜11:05

ハウジング橋そば（中藤堂西） 11:15〜11:30

中藤下郷バス停そば 11:35～11:45

中藤コミュニティ広場 11:50～12:00

（旧）おかのや 12:05～12:15

〇南地区（場所は問合せ） 12:25〜12:35

★堂坂下（中沢川５号橋） 12:45〜12:55

★中沢バス停そば 13:05〜13:15

名栗・原市場コース/祝日のぞく第1、3（木）

7月4、18日/8月1日
原市場福祉センター 10:45～11:10

吉田木材工業㈱そば 11:25～11:40

名栗地区行政センター 11:50～12:10

太行路前 12:15～12:30

〇赤沢地区（場所は問合せ） 12:40～13:00

海の家（旧志久屋） 13:10～13:25

唐竹つつじヶ丘自治会館そば
※自治会館までの坂の途中でも実施

13:35～13:55

ベテラン館はらいちば 14:05～14:30

★〇妻沢地区（場所は問合せ） 14:40～14:50

★事前予約制：ご利用を希望される場合は前日までにご予約をお願いいたします。

〇赤沢地区、妻沢地区、南地区：私有地のため実施場所の詳細はお問い合わせください。

今後の進捗はふくしの森ステーションはらいちばだよりでレポートしていきます！

「ふくしの森ステーションはらいちば」だよりの回覧にご協力いただきありがとうございます

「 み ん な の 原 市 場 活 動 計 画 」 レ ポ ー ト

令和６年度より原市場圏域の地域福祉活動計画である「みんなの原市場活動計画」の実施期間が

はじまり、「みんなが協力し幸せで安心できる ふくしのまちづくり原市場」の実現に向けて、

原市場地区社会福祉協議会が中心となり、具体的な取組みを推進していますのでご紹介します。

①原市場に適した

移動支援の実現を目指す

②原市場人材バンクの

設立を目指す

8月の第3週はお盆のためお休みです

⇒ 本年度中の送迎テストの実施を目指し調整中です

安全面の確認も丁寧に行っています

※各種勉強会・研修会へも参加しています

⇒ 現在は活動目標①の実現を優先に検討を進めています

６月から具体的な設立案についての検討を開始します

活
動
目
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『大まえこども食堂』について
場所：「大まえ食堂」阿須交差点近く
時間：17：00～18：00
定員：20名
詳細：不定期開催のため、詳細については
　　　ふくしの森ステーションかじへ
　　　お問い合わせください
　　　☎070-7792-2423

　　阿須の交差点にある大まえ食堂は、4年前に
お店の幕を下ろしましたが、約４０年の歴史
を持つ料理屋さんです。店内には今も当時の
雰囲気が残っています。
　店主の山岸はなよさんは、お店が閉店して
から漠然と「こどもたちのために何か出来な
いか？」と考えていました。

たくさんの地域の人に支えられて

　こども食堂という存在を知った山岸さんは、
社協の紹介で隔月第１金曜日に行われている
加治東ふれあい広場主催の『居場所づくり勉
強会』へ参加しました。そこで山岸さんは、
自店舗でご飯を振舞いたいが、お店までの
「アクセス」や「募集方法」に悩んでいるこ
とを参加者に話しました。

きっかけは居場所の勉強会

「出来る事は自分でやる」
　こども食堂をやる際に、山岸さんは「お皿
洗いとかは、こどもたちにやってもらおう」
と話されていました。自分で出来る事は、こ
どもたちにやらせる。それも勉強。お皿につ
いても「割れたってそれも勉強だから」と、
こどもたちの自主性や経験を大事にされてい
ました。

「私たちが、こどもを連れていくので料理を
作ってくれませんか？」と手を挙げたのは『み
んなのいばしょkorokoro』のスタッフの方。
korokoro は、加治東ふれあい広場が活動して
いる放課後の居場所。また他の参加者たちも以
前から、こども食堂を始めたいと話しており、
その後押しに山岸さんの「いいよ！」の一言で
『大まえこども食堂』は動き出しました。

互いの想いが繋がった瞬間
『大まえこども食堂』は、地域の方からの食
材の寄付と山岸さんのご厚意で、毎月１回開
催しています。５月には新井市長も見えられ、
大賑わいとなっております。

（写真）大まえ食堂の店内の様子

（写真）カレーを盛り付けて渡す山岸さん（右）

（写真）こどもたちが使用したお皿を洗う様子

阿須で

場所は「大まえ食堂」
取材レポート：数野・松本
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